
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 10 DE SETEMBRO DE 2021 
 

 
Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte um, às 14 horas, ocorreu a 
reunião do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias 
(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a 
presidência do professor Luis David Solis Murgas e a presença das docentes Mary 
Suzan Varaschin, Elaine Maria Seles Dorneles, Ana Paula Peconick, da técnica 
Juliana Tensol Pinto e da discente Adriana Albuquerque. Após aprovação da ata da 
reunião anterior (17/08/2021), iniciou-se a discussão da pauta da reunião. 1º 
Solicitações dos discentes: Foi aprovada a solicitação de Tuane Ferreira Melo 
para inserção de co-orientação por Gabriel Andrés Tafur e Ricardo Toshio Fujiwara. 
Fábio Vicente solicitou reconsideração para aproveitamento de 100% dos créditos, 
conforme solicitado em reunião anterior. A Profa. Elaine recordou que há várias 
disciplinas online sendo ofertadas, o que amenizaria a dificuldade argumentada pelo 
discente. O Colegiado concordou em manter o aproveitamento de 50% dos créditos, 
conforme regimento. Foram homologadas as solicitações de prorrogação de prazo 
dos discentes Marina Romano de Oliveira (até 31/01/22); Laís Reis Carvalho (até 
31/01/2022 sem bolsa, por não ser bolsa empréstimo, seguindo os mesmos critérios 
já adotados); Fernanda Paul de Carvalho (até 31/10/21); Lucas Milagres Nogueira 
(até 30/01/22, sem bolsa); Nathália Alves (até 28/02/22 com bolsa, houve licença 
maternidade). 2º Processo seletivo: O Coordenador projetou a consulta aos 
docentes permanentes quanto ao número de vagas a serem ofertadas na próxima 
seleção, alterando-se para 12 vagas no nível mestrado e 11 vagas para o 
doutorado. A divisão de vagas foi aprovada conforme o interesse de oferta 
demonstrado pelos docentes. 3º Comunicados da coordenação: O Coordenador 
comentou sobre a revisão da titulação do diploma do PPGCV, que está sob consulta 
da PRPG junto à DRCA. Serão enviados modelos de diplomas para auxiliar na 
exemplificação e a coordenação reforça que seguirá acompanhando o processo até 
que a solicitação seja atendida. Sobre a renovação de bolsistas de pós-doutorado 
PNPD, o Coordenador recordou que no momento não estão disponíveis trocas de 
bolsistas ao que foi sugerido uma banca de argüição (audiência pública) sobre as 
atividades dos atuais pós-doutorandos, para definição da renovação ou 
cancelamento das bolsas, com apoio do colegiado, que terá membros na banca, 
junto do supervisor de cada pós-doutorando. 4º Assuntos gerais: Não houve. 5º 
Finalização: Às 15 horas e 45 minutos, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor 
Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata. A 
Concordância dos membros do Colegiado sobre o conteúdo da referida ata foi 
registrada na reunião posterior (22/10/2021), conforme gravação consentida na 
plataforma Google Meet. 


